

Pressemitteilung vom 29.04.2024

Elisabeth Goldstein wird neue Vertreterin des Bürgermeisters

In Verwaltungen, in denen es keinen Beigeordneten gibt, wird vom Rat ein allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters bestellt. So sagt es die Gemeindeordnung und so hat der Rat der Gemeinde Lippetal in seiner Sitzung am Donnerstag die Neubesetzung dieser wichtigen Funktion beschlossen.

Nachdem der bisherige allgemeine Vertreter, Ludger Schenkel, im März seinen aktiven Dienst bei der Gemeinde Lippetal beendet hat, wurde nun die Leiterin des Bauamtes, Elisabeth Goldstein, zur neuen allgemeinen Vertreterin bestellt. Goldstein hatte bereits seit dem Jahr 2015 die Aufgaben der Abwesenheitsvertretung des Bürgermeisters wahrgenommen. Die Funktion der Abwesenheitsvertretung übernimmt durch den Beschluss des Rates nun die Leiterin des Haupt- und Personalamtes, Stephanie Grabenschröer.

Mit dieser Regelung trifft der Gemeinderat Vorsorge für den Fall der rechtlichen oder tatsächlichen Verhinderung des Bürgermeisters in der Ausübung seines Amtes sowie zur Entlastung in der regelmäßigen Führung seiner Dienstgeschäfte.

„Ich freue mich sehr, dass es gelungen ist, diese beiden wichtigen Funktionen mit Mitarbeiterinnen zu besetzen, die über die hierfür erforderliche langjährige Dienst- und Verwaltungserfahrung verfügen“, erläutert Bürgermeister Lürbke seinen Besetzungsvorschlag, der vom Rat angenommen wurde.

Elisabeth Goldstein ist bereits seit 1984 bei der Gemeinde Lippetal beschäftigt und übernahm bereits im Jahr 2010 die fachliche Verantwortung für die Bauverwaltungs- und Bauordnungsangelegenheiten. Seit Beginn des Jahres 2014 ist sie die Leiterin des Bauamtes. Zum 01.05.2024 übernimmt sie nun zudem die Funktion der allgemeinen Vertreterin des Bürgermeisters.

Zum gleichen Zeitpunkt werden Stephanie Grabenschröer die Aufgaben der Abwesenheitsvertretung übertragen. Grabenschröer leitet seit dem 01.09.2015 das Haupt- und Personalamt der Gemeinde Lippetal. Zuvor leitete sie das Sachgebiet Zentrale Aufgaben - Bereich Personal - der Kreispolizeibehörde Warendorf.

Beide Beamtinnen bedankten sich beim Rat der Gemeinde und beim Bürgermeister für das entgegengebrachte Vertrauen. Für die Zukunft wünschen sich beide eine weiterhin vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden der Verwaltung, den politischen Gremien und den vielen anderen Akteuren zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Lippetal.



(v.l.) Elisabeth Goldstein (Allgemeine Vertreterin), Bürgermeister Matthias Lürbke und Stephanie Grabenschröer (Abwesenheitsvertreterin)